



Cuatro mujeres y un hombre: Comisión Permanente ratificó a cinco embajadores de México



Este miércoles 3 de agosto, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión **ratificó los nombramientos promovidos por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** para **cinco embajadas de México** en el extranjero, por lo que **Rusia, Azerbaiyán, Irlanda, Dinamarca y Rumania** contarán con el perfil diplomático de la Cuarta Transformación (4T).

Cabe destacar que estas ratificaciones fueron posibles gracias a que **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, partido que puso a AMLO en la presidencia, y sus partidos aliados (**PT, PES y PVEM**) son mayoría en el Congreso de la Unión, por lo que con la mayoría simple que esto representa, los nombramientos presidenciales llegaron al cargo.

Con 32 votos se avaló el dictamen a favor de **María Victoria Romero Caballero**, quien será embajadora de México ante la **República de Azerbaiyán**; asimismo, con 30 votos se ratificó el nombramiento de **Carolina Zaragoza Flores**, como embajadora de México ante la **República de Irlanda**; al igual que **Norma Bertha Pensado Moreno**, quien con 32 votos se consolidó como embajadora de México en el **Reino de Dinamarca**.